

BOLETIN  
**CLUB DE PESCADORES  
DE BUENOS AIRES**

MAYO

1991

Sede: Avenida Costanera Norte  
Rafael Obligado y Sarmiento  
Capital Federal  
CC N° 1 Suc. 25  
República Argentina

IMPRESO



Editorial: Hacia los grandes objetivos

Cuando esta Comisión Directiva - con las lógicas variaciones anuales en su composición que el tiempo, la necesidad y las lamentables e inevitables pérdidas como las de Eliseo Fernandez, Joaquín Otero, Héctor Dono, Jorge Mamone y Héctor Contento hicieron obligadas - inició en 1981 ( diciembre 9 ) su actividad, se fijaron objetivos de máxima y de mínima que la realidad haría o no posibles.

Felizmente, ellos se cumplieron en su totalidad en un tiempo prudencial. En la medida de que dependían exclusivamente de nuestro esfuerzo y decisión. Otros para cuya concreción necesitamos la acción de terceros, avanzan, lentamente, pero avanzan.

El principal, o sea el Proyecto de Concesión por 99 años de estas tierras, avanza por la difícil tarea legislativa y tenemos datos de la realidad que permiten suponer que pronto puede llegar al recinto de la Honorable Cámara de Diputados, su tratamiento y esperada aprobación. Ha superado la etapa más difícil, o sea la de la aprobación de la Comisión de Legislación General, que retocó en algo su redacción para aprobarla finalmente.

Marcha la concreción del deseado reducto en el mar, que gracias a las generosas donaciones de nuestros Socios Honorarios , Raquel Badino de Gonzalez Martínez y Fidel Abinzano, valiosas desde todos puntos de vista, será realidad en muy breve plazo, si consideramos el tipo de trabajo que requiere. Hablar en estos casos de algo así como un año y medio , puede ser considerado " un muy breve plazo ". Tanto Chascomús como Guazú pueden ser considerados excepcionales en su género, lo cual nos llena de orgullo y se diría que aquí tampoco los objetivos dependen de nosotros ahora . En un caso que vuelva la pesca del pejerrey a Chascomús. En el segundo , que llegue la ansiada luz a Guazú.

Nuestro edificio de la Costanera muestra un estado decididamente estupendo, con las lógicas y costosas tareas de mantenimiento que se realizan todo el tiempo . Pinturas, paredes, techos, baños, cortinas , elementos en general, todo recibe permanentemente ese trato fundamental de mantenimiento y/o reposición. En el muelle se realiza la poco visible tarea de reparación de parantes y travesaños inferiores, el cambio casi constante de durmientes de madera , que son trabajos que se ven poco, pero son obligación del presente para los tiempos que vengan.

Se trabaja en el estudio de factibilidad del Acuario, verdadero desafío para hacer algo realmente positivo para la comunidad , como que será el único acuario que exista sobre la fauna ictícola de la Cuenca del Plata , su gran valor educativo y su sentido fundamental , que es ubicar más alto aún el prestigio del Club con todo lo que ello implica, desde el punto de vista institucional y nacional. Asimismo, un engrandecimiento del Club conlleva la necesidad de consolidar permanentemente su economía y ello, que fue siempre más que un objetivo prioritario casi una obsesión, es un logro que no ha perdido terreno nunca, a pesar de los problemas externos . Se diría que es un flanco protegido con la conciencia de todos los socios del Club, nuestra mayor y excepcional riqueza.

JOAQUIN ROCCA RIVAROLA  
Presidente

MUY IMPORTANTE : CUOTA SOCIAL

Con motivo de la estabilización de la cuota tras la puesta en marcha del Plan de Convertibilidad, la misma no sufrirá (así lo quiera Dios !!! ) indexaciones futuras. Nuestro nivel se ajustó con una notable precisión a ese Plan y tras las pautas dadas por las formas de desindexación de cuotas sociales de los clubes.

LA NUESTRA DIO UNA CUOTA DE 278.000 Australes por mes.... Ahora bien. En el mes de mayo muchos asociados dilataron el pago de sus cuotas , al no haber problemas de indexación. Esto sencillamente, le hace mal al Club.

Por lo tanto la Comisión Directiva, a partir de la cuota correspondiente al mes de julio , ha decidido cobrar un 10 % de recargo a aquellas cuotas que sean pagadas fuera de término, es decir, excediendo el mes correspondiente. Como se comprenderá es lógico que así sea , pues habiéndose producido los

cambios en la orientación económica del país, es más necesario que nunca el cumplimiento irrestricto de todas las obligaciones tales como sueldos, cargas sociales, impuestos, pagos de servicios, contrataciones, etc.

A recordar entonces:

DESDE LA CUOTA SOCIAL DEL MES DE JUNIO INCLUSIVE, TODA AQUELLA CUOTA QUE SE PAGUE FUERA DEL MES CORRESPONDIENTE, RECIBIRA UN 10 % DE RECARGO.

### ENRIQUE GILARDONI

La solemnidad no debe ser por fuerza, la manera del adios final, póstumo. El caso de Enrique es uno de ellos. Porque hacerlo con la envoltura fría de lo solemne sería despojar a ese adios de autenticidad, de la sensibilidad que Enrique despertó en vida.

El era casi un fanático de Boca Juniors, del cual fue tesorero en su momento. Tenía los colores de Boca en los ojos pícaros, que con brillo le aparecía en ellos cuando la discusión divertida y futbolera. Cuando eso sucedía nos divertíamos discutiendo, porque obviamente que no soy de Boca. Era peronista hasta el cuadril. Obviamente que yo no. Hasta participamos en distintas listas en el Club. Eran tiempos de blancos y de verdes....

Cuando fueron pasando los años, un día cualquiera, vino y se sentó a la mesa de los jueves. Comimos juntos, en medio de discusiones interminables, a veces alegre y divertida, otras más profunda y en búsqueda de las verdades que cada uno estaba seguro de tener, pero siempre, haciendo un concierto armónico de afectos y encuentros en la IDEA COMUN, que era y seguirá siéndolo por los tiempos, el bien del Club de Pescadores, sus cosas y sus necesidades, la mejor forma de hacerlo andar.

Las risas, los cuentos, el vino, los recuerdos, los afectos, la nostalgia. En los queridos 3 de agosto, que tanto todos disfrutamos a pleno, volvió algún saludo que andaba postergado y se estrecharon manos hasta entonces distanciadas al mismo tiempo que se compartían las mesas cabecera, justamente por eso, porque era la mesa cabecera del Club de Pescadores que jamás nadie puede poner en duda ni distancias.

Gila... qué lástima no poder seguir aquel intercambio maravilloso de amistad. Estoy seguro que el próximo 3 de agosto te vamos a andar buscando entre las mesas alegres y te vamos a ver como a tantos otros que están en la zona de las eternas pesquerías, bajando un ratito al día glorioso, siempre esperado lleno de tiempos idos pero siempre presentes, emociones hasta el llanto de los hombres fuertes, que por eso lloran, destino impostergable de los chicos que vienen.

Pasaste tan bien por este mundo, que estoy seguro, tu recuerdo se acompaña con sonrisas.

Joaquín

### UNA RIFA MUY ESPECIAL

Hace poco tiempo realizó una exposición una muy promisoria pintora argentina, la Sra. Gabriela Lopez Herrero, con señalado éxito.

Uno de sus cuadros, precisamente el que mostraba nuestro querido Club, apareció fotografiado en LA NACION.

Realmente impresionados por su belleza, aún en el blanco y negro del diario concurrimos a la muestra con el objeto de verlo y comprarlo, para realizar una gran rifa en el Club.

Cuando llegamos, gran frustración, porque el cuadro, realmente hermoso, de gran jerarquía, ya había sido vendido y había tenido más de una docena de interesados posteriores.

Al principio obviamente que nos deprimimos al "fallar" la idea, pero luego conversando con Gabriela Lopez Herrero, nos pusimos de acuerdo para que realice una obra similar, pero con el Club visto desde el lado norte, en un atardecer soleado y con el agua alta. En estos días lo termina y será expuesto desde entonces hasta el 10 de agosto, en que será sorteada la rifa a total beneficio de Pehuén Có.

Costará U\$S 10 el número y no solo su compra por parte de los socios, sino sus gestiones de venta, son y serán muy bien venidas.

El cuadro, a juzgar por las acuarelas-boceto que hemos visto, será espectacular y el hecho de que esté expuesto en el Club todo el tiempo, será muy valioso para motivar el valor de las rifas. Además habrá segundo y tercer premios. Serán dos habitaciones por diez días, sin cargo, cuando se inaugure Pehuén Có y en pleno verano. Algo así como unas vacaciones con alojamiento

pago dentro de dos veranos...

### LA LUZ... ESTARA LLEGANDO

En una reunión realizada en casa de don Luis Schultz, en el Guazú se informó que para setiembre tendremos luz en el Guazú. Hace tanta falta! Porque el viejo Lister cada vez tiene periodos más cortos de funcionamiento real.

### TENEMOS QUE HACER LA REVISTA DEL AÑO

Apenas este Boletín se publique nos abocaremos a la Revista 88 Aniversario. Estas revistas, que no sólo se entregan a cada socio en su casa, sino que se distribuyen entre autoridades nacionales, turistas que visitan el Club, visitantes en general, asociaciones y federaciones deportivas, clubes nacionales e internacionales, etc. es un vehículo de promoción del Club de alto valor y la permanencia de sus mensajes publicitarios es sumamente prolongada porque no es una revista perecedera, sino, muy por el contrario, es una revista de colección, de recuerdo. Ahora bien. Necesitamos la colaboración de todos. En pocos días tendremos la tarifa de la revista (hablamos de publicidad) en Secretaría y Tesorería. Su aviso, el de su empresa, el de su rubro, el de su comercio, o como profesional o técnico, tiene su espacio y lugar y nos ayuda a financiar la revista y hacer posible sus objetivos. Por favor, llámenos o venga. Es un esfuerzo para el Club de ahora y el que viene.

### PEHUEN CO

Realizó su reunión inicial la Comisión Especial que llevará adelante las obras del futuro Anexo Pehuen C6. A esos efectos, los días 31 de mayo, 2 y 3 de junio viajan al balneario el Sr. Presidente Joaquín Rocca Rivarola, nuestro Socio Honorario y l6gicamente miembro de esta Comisión Especial, Dr. Fidel Abinzano, Federico Riganti Mu6oz y Omar Navares. Mantendr6n una entrevista con el Sr. Intendente Municipal de Punta Alta y con el Sr. Delegado Municipal en Pehuen C6, a efectos de informarle de la obra a realizar y el futuro previsto y gestionar la apertura de una calle (una cuadra) que llegar6 hasta el Anexo. Tambien en este viaje, se efectuar6n gestiones para la extensi6n el6ctrica, colocaci6n de alambrado perimetral en el terreno, pozo de agua, posibilidad de construir en cemento los postes de alambrado y consultas sobre forestaci6n en el formidable vivero, que hace cuarenta a6os iniciara el pionero Sr. Gonzalez Martinez, fundador de Pehuen C6 y que hoy colabora directa y cabalmente con las forestaciones de la zona, como as6 tambien se realizar6n an6lisis in situ sobre la mejor manera y sistema de construcci6n, con expertos en el lugar. L6gicamente se mantendr6 permanentemente informada a la masa societaria, al trav6s de este Bolet6n y las carteleras del Club sobre la marcha de los respectivos trabajos.

### PARANA GUAZU

Y6 entrando los primeros pejerreyes (qu6 lindo !!!) la Subcomisi6n de Parana Guazú trabaja entre otras cosas, sobre la contrucci6n de ba6os en la parte inferior, con el fin de dar m6s comodidad al socio, en especial cuando la concurrencia es mayor y las instalaciones resultan chicas. L6gicamente una multitud de tareas de mantenimiento, hacen que esta sacrificada Subcomisi6n, en la que actúa como Presidente Delegado Ralph Groves, est6 en permanente actividad.

### CHASCOMUS

El 25 de mayo se inaugur6 (l6gicamente con una asado fen6meno) la cocina del Anexo. Un buen espacio, con heladera comercial adentro, una muy buena cocina de acero inoxidable con cuatro hornallas comerciales y horno idem, muy buena parrilla, dos piletas y una gran mesada, ha aumentado la comodidad

y prestaciones de Chascomús, verdadero paraíso para el socio y su familia. Esta feliz quinta de fin de semana que tenemos ( y adonde volverá el pejerrey, no nos cabe duda ) ya tiene proyectada (para el verano que viene) una pileta que complete las prestaciones. Las bochas...están por llegar.

### POOL

En prensa ya este Boletín, se comenzaba el sorteo para el gran Campeonato de Pool. Como siempre será motivo de risas , de divertimento , de simpáticas y agradables charlas de amigos. El que se envenena, pierde. Organiza: Ivet (alias) Bicho Ramos, Presi Delegado de la Subcomisión de Pool.

### ACTIVAS GESTIONES SOBRE EL CLUB

A principios de mayo , concurren especialmente invitados al Club por la Comisión Directiva, los Diputados Nacionales Sres. Taparelli y Casas, legisladores representantes del Partido Justicialista , de las Pcias. de Santa Fe y Jujuy respectivamente, acompañados de otras autoridades del Bloque de dicho Partido de la Cámara de Diputados de la Nación.

Los recibieron por la Comisión Directiva, el Sr. Presidente , Vicepresidente, Secretario , Prosecretario , Tesorero , Protesorero y el Vocal Titular Dr. Héctor Blanco Kuhne , designado este año como Presidente de la Subcomisión de Gestión.

Se compartió una muy agradable cena , tras la cual se conversó largamente sobre el tema del Proyecto de Concesión Definitiva de los terrenos que ocupa el Club desde 1928, que ya ha sido aprobado por la comisión de Legislación General de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación y ahora, como es sabido , está a la aprobación de la Comisión de Turismo y Deportes que preside el Diputado Nacional Caamaño. Ambos legisladores se interesaron vivamente sobre el tema y quedaron comprometidos a seguir su trámite.

El día 16 de mayo tendrá lugar una muy importante reunión al respecto, a desarrollarse esta vez en el Congreso Nacional.

Asimismo, el Diputado Nacional Jorge Vanossi, actual Vicepresidente Segundo de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, continúa su acción en procura de la aprobación , en 1991 , de este Proyecto por él presentado en su oportunidad.

### UN FINAL FAVORABLE

Como bien era sabido por los señores socios, cuando las obras de la llamada Punta Carrasco se iniciaron , las empresas adjudicatarias de la concesión municipal allí otorgada , realizaron obras de rellenamiento con tierra y escombros llevados especialmente con ese fin al lugar.

Ello provocó, al no tomarse los recaudos necesarios previamente, a producir deslizamientos de magnitud considerable , que afectaron irremisiblemente la playa existente entre esa Punta Carrasco y el Club, elevando significativamente el fondo del río en el área y perjudicando considerablemente al Club. Contra algunas opiniones fundadas en los eternos y nunca justificables temores ante lo que algunos denominan prudencia se inició un juicio ( legalmente denominado de Interdicto de Obra Nueva ) el cual fue llevado adelante por nuestro Vocal Titular y Presidente de la Subcomisión de Asuntos Legales Dr. Enrique Mabromata). No vamos a detallar los pasos del mismo, dada su extensión y amplitud. Si digamos, que los peritos justificaban la razonabilidad del reclamo del Club de Pescadores y tras muchísimas gestiones, audiencias, etc. el Señor Juez tras reiteradas visitas a la zona, que incluyó una al Club, con conversaciones en el muelle con distintos socios , convocó a reuniones de conciliación; tras muchas discusiones entre las partes, ofertas y contraofertas, que llevaron meses de arduas gestiones , se llegó finalmente a un acuerdo destinado a solucionar el diferendo.

Así se llegó al compromiso de la demandada a abonar 60.000 U\$s en seis cuotas de 10.000 U\$s cada una, mensualmente.

Por encima de otras consideraciones el avance de las obras con posterioridad a la iniciación de la demanda, la imposibilidad material de lograrse el retorno al punto inicial en cuanto al relleno se refiere y la inconveniencia de efectuar obras que reparen de algún modo definitivo el daño causado, hizo

que la C.D. , tras aquellas negociaciones que partieron de una oferta por la demandada de 30.000 U\$S, realizada luego de varias reuniones donde no se avisoraba indemnización alguna , hasta llegar a la del acuerdo finalmente aceptado. Esta C.D., considera decididamente favorable el arreglo, tras meditados y medulosos estudios y análisis de situación. Por otra parte, la cifra obtenida permitirá iniciar obras trascendentes para el futuro inmediato que contribuirán a seguir incrementando por una parte, los servicios que el Club presta a sus asociados, su prestigio institucional cada día mayor y su patrimonio en una cifra no menor al doble de la obtenida , mediante las obras que darán lugar al soñado Pehuén Có.

En un momento que no es precisamente ideal para el país , el Club sigue su marcha, como decimos tantas veces, con su patrimonio enriquecido, su economía robusta y sus finanzas absolutamente sanas.

El sólo hecho de señalar que en este año encaramos la cocina de Chascomús, los baños inferiores del Guazú, el Acuario de la Costanera Norte, las obras de Pehuén Có y muy probablemente una pileta de natación en Chascomús , está todo dicho.

### DESAFILIACION DE FEMEPLYL

La Comisión Directiva del Club de Pescadores de Buenos Aires, tras analizar profundamente la relación del Club con esa entidad, el proceso de involución en que se encuentra la actividad de la misma; la inutilidad de los esfuerzos realizados por nuestra Institución para colaborar en la reversión de ese proceso involutivo; la falta de reconocimiento a esos esfuerzos; la dedicación exclusiva de FEMEPLYL a un sistema de concursos y competencias obsoletas; la falta de presencia de ella en la solidaridad activa con instituciones afectadas por males irreparables tales como el Pejerrey Club de Quilmes y La Rotonda, que prácticamente determinan la desaparición de las mismas como entidades deportivas; la permanencia de reglamentaciones que desfiguran la razón de ser de la entidad federativa al través de verdaderos sellos de goma con voto y representación; la absoluta ausencia de los quehaceres conservacionistas; de la lucha contra la depredación comercial; contra la contaminación de las aguas, etc., ante todo ello se resolvió por decisión unánime de la Comisión Directiva, la desafiliación de nuestro Club de dicha entidad.

Al cerrarse este Boletín habían tomado la misma decisión la Asociación Argentina de Pesca y el Automóvil Club Argentino.

No es nuestro deseo ni nuestra motivación formar una entidad paralela o similar. Queremos pescar para divertirnos, para hacer amigos en todas partes, para reforzar la relación con entidades de todo el país y de América , para estar en contacto con la Naturaleza, para que la pesca sea un placer y no una compulsión, que como tal se sufre y se padece . Queremos volver a las fuentes. Y queremos, en fin, que sea la Institución, el Club de Pescadores, la que en forma directa organice su propia actividad, sin depender de complicados y absurdos fixtures que terminaron prácticamente con la verdadera razón de pescar.

Hemos visto pescados congelados llevados al pesaje ; planillas falsificadas para determinar triunfos espúreos ; pejerreyes quebrados para alargarlos y que así den la medida; pejerreyes embarrados para hacerlos pesar más; tubos de cañas telescópicas desde donde, misteriosamente salían pejerreyes cornalitos; bolsas misteriosamente llenadas, etc. Y cuando se sancionó , luego se perdonó. Y cuando se supo, no se sancionó . Entonces, para qué ?..

No hay dolor en esta decisión . Sólo lamentar el tiempo perdido tratando de corregir lo incorregible.

### REESTRUCTURACION DEL AREA ROPEROS

Nuestro maravilloso edificio de la Costanera Norte , por razones lógicas de arquitectura y estructura, no puede ser ampliado. Y las necesidades no sólo son mayores, sino que se agrandan en el tiempo que vendrá. El espacio es demasiado importante. Ahora bien.

El Club tiene en su edificio más de 600 roperos , que sumado al espacio que ocupa cada uno, a los pasillos de circulación, dan cifras que en verdad son un despropósito.

Aunque parezca exagerado, sabemos que una gran mayoría de ellos no se usan. Que permanecen cerrados durante años , ocupando inútilmente preciosos espacios. Por ejemplo, usted que lo tiene, cada cuánto lo usa ?...

Y si le deja espacio al Club para crecer? Pensamos ordenar el sistema . Que

siga usando ropero el que lo tiene y lo usa. A lo mejor , con un cambio de lugar para facilitar las cosas. Es por todos, sabe?

Haremos pues una nueva inscripción de los roperos. LOS SOCIOS QUE POSEAN RO PERO DEBERAN REINSCRIBIRSE, SI DESEAN MANTENERLO. Todos los días hábiles de 15 a 20 horas, en Secretaría (Sra. Myrna); sábados y domingos en la mañana, con el personal de guardia de la misma, HASTA EL 30 DE JUNIO INCLUSIVE O POR CARTA CERTIFICADA.

En el caso de que no se produzca ese acto voluntario y expreso del socio, el ropero será abierto, en consideración de que no ha habido voluntad de retenerlo por el Sr. Consocio. A la vez, su contenido será guardado debidamente con acta previa, formalizada con dos testigos, durante dos años.

Se calcula que no menos de 300 roperos darán así espacio a los socios para su recreación, una sala de reuniones de subcomisiones, etc.

MUCHAS GRACIAS Y COMO SIEMPRE, QUEREMOS LO MEJOR PARA EL CLUB Y SUS SOCIOS.

### UN TEMA PARA TOMAR EN CUENTA

En todos los países del mundo que ofrecen la posibilidad de pescar , la tenencia de licencia deportiva, es considerada elemental.

En el nuestro, la cultura de la licencia avanza (como casi todas las cosas) con una lentitud tremenda. No puede ser. Sencillamente así. NO PUEDE SER.

Ahora bien. Como la letra con sangre entra, dice el refrán , actualmente en algunos lugares como Monte por ejemplo, se han tomado medidas ejemplares, tales como cobrar una multa de 1.000.000. A quien no la posea 100.000 australes por pescado que supere el límite permitido ( allí es de 25 piezas) y 100.000 A, por cada pejerrey menor que la medida de 25 cms. APLAUSOS !!!

Autoridades de fauna detienen omnibus de excursiones en distintos caminos nacionales y provinciales, decomisando las matanzas indiscriminadas, aplicando fuertes multas por no poseer licencias o el no respeto de la reglamentación.

Ahora bien. La C.D. insiste sobre este tema fundamental , que debe y tiene que ser respetado. A propósito...sacó su licencia..? Vamos...

### UNA ESTUPENDA IDEA SE CONCRETO

Con la fuerza de las buenas cosas , esa que sale de adentro porque estaba , porque formaba parte de cada uno de sus motores e inspiradores , comenzó a realizarse, apenas la gente estaba de vuelta de las vacaciones la cariñosamente denominada "Escuelita" de pesca para chicos . Y también para algunos grandes, que tiene de lindo que aquellos que empiezan la vida, pescando, cosa sana si las hay, y los grandes, tal como si se sintieran de nuevo chicos (y si que pueden ! ) también aprenden . Siempre se puede empezar algo en la vida, cuando se quiere. La cosa es que una vez se reunieron más de 50 chicos otra no tanto, pero unos cuantos . Bien por el Club del Niño Pescador. Bien por Carlitos Saint Paul, Guillermo Marti, Zabaleta y otros cuantos más que hacen posible esta linda idea.

### NUEVO SISTEMA DE BUFFET EN EL GUAZU

A pedido de Rafael (Rafa) Spytma, que prefería seguir trabajando exclusivamente en el parque y mantenimiento del lugar, se hizo cargo de la concesión, a prueba, el Sr. Rusinki, que con su señora ha comenzado a trabajar con buen resultado en la atención del buffet.

Confiamos que esta nueva etapa siga con éxito . Qué mejor que la gente que trabaja en el Club o para el Club tenga éxito y dure mucho, muchísimo tiempo. Será mejor para todos. Al socio le pedimos comprensión, ayuda, que también será para todos. Seguramente...

### TAMBIEN EN CHASCOMUS, AHORA EL BUFFET

Con la finalización de la cocina en Chascomús, la misma será llevada adelante por la familia del actual encargado.

Desayuno, almuerzo y cena para los señores socios y su familia , poniéndose de acuerdo con el encargado, para acordar cuál será el menú de cada día.

Confiamos que también allí el sistema funcione. Obviamente, que antes que nada, la buena voluntad, cierta dosis inicial de paciencia, ayudarán a que las cosas caminen y la vida allí sea todo lo buena que puede ser. No es fácil en los tiempos que corren, conseguir buena gente para estas cosas en los lugares necesariamente solos que buscamos los pescadores para disfrutar de la vida, la Naturaleza, del color, de los pájaros, del murmullo del viento.

### DIEZ DESEOS PARA UN BUEN PESCADOR

- 1- Que aprendas a pescar truchas con mosca.
- 2- Que sepas cuando llegan los cornos y que al llegar al mar, aún estén.
- 3- Que en una mañana de sudeste, suave y frío, tengas pique de pejerrey en el Club. Y que siga cuando llegue la bajante, con sol y viento de "atrás"
- 4- Que veas el lomo de ese matungo lagunero, cuando dá la vuelta sobre sí mismo, para "venir" a comer de arriba para abajo.
- 5- Y las corridas de los pejerreyes guazuceros en una mañana después del desayuno más rico y más sonriente que hay.
- 6- Que encuentres un día de pesca de las grandes bogas entrerrianas y luego te hagas una a la parrilla (no le saques las escamas...)
- 7- Que veas el salto acrobático del dorado imponente... que acaba de picar tu caña bien deportiva y con nylon 40.
- 8- Que estando en una playa cualquiera, llegue la anchoa de banco y tengas una caña cerca...
- 9- Que llegues a tiempo, antes que el hombre termine con todos, a pescar un par de pacúes en el Alto Paraná.
- 10- Finalmente, lo más importante: que sepas que lo más lindo de la pesca es ESTAR PESCANDO.

### NOTICIAS DE PESCA

Salada Grande: Muy buen pique de matungos en esta formidable laguna de General Madariaga. Pejerreyes de arriba del kilo casi entre los juncos. Y los controles de cantidad? Verdadera depredación. Una lástima.

Monte: Excelente pique, que obliga a devolver al agua para no llegar a la cantidad tope enseguida. Ofrecemos soluciones a este problema:

Clavar al toque-Usar anzuelos del 1 ó 2.-Mojarra grande-Devolver al agua los que viene clavados del labio, es decir, los recuperables para la vida y la especie-

YA DIJIMOS DE LOS CONTROLES.....OJO !!!

Sauce Grande: A cuarenta kilómetros de nuestro Pehuén Có. Muy buen pique de pejerrey mediano. Los grandes, los fenomenales de hace poco tiempo se "fueron" Enredados?.. De cualquier modo, con cuidarla un poquito, esa laguna no falla jamás. Serán los placeres futuros de nuestro invierno en la casa propia del Club de Pescadores. Llegada a la madrugada del sábado... pesca hasta la tarde... una siestita de tardecita... un buen asado nocturno... un buen truco bien mentido... dormir en el silencio y la tranquilidad... desayuno... otras siete u ocho horas de pesca... y la cómoda vuelta del ómnibus. Qué tal?

Encadenadas: En general, flojas. Estuvimos en Vitel. Doce pescados por bote. Mucho pescadito chico. No fuimos a los juncos.

Río de la Plata: Excelente a pesar del calor y el viento norte el tercer fin de semana de mayo en el canal del Infierno, detrás de Martín García, sobre la Costa Uruguaya. OJO: CUIDADO, PORQUE LOS PALOS AHORA ESTAN MARCANDO MAL. EL BANCO SE CORRIO. Solución: siga a las lanchas de Cacciola. Para entenderse con "los palos" hay que ser adivino. Nos quedamos de ida y de vuelta.

Guamini: Un escándalo. Demasiado pique. Desde la costa, cantidades no aptas. Quienes vayan, deben recordar que la máxima cantidad permitida por pescador es de 50, allí.

CLUB: Aparecieron los primeros a mediados de mayo. Todavía no hizo frío...

GUAZU: En nuestra zona, a mediados de mayo. Todavía no había pasado nada. En cambio, en Ibicuy, han aparecido los matungos.